



Le vendredi 27 juillet 2018 s'est produit un phénomène rare : la plus longue Eclipse de lune du XXIe siècle. Une éclipse se produit lorsque le soleil projette l'ombre de la terre sur la lune. Ainsi, la lune a commencé à disparaître dans l'obscurité pendant 103 minutes. Il était même possible d'apercevoir la planète Mars.

Dans la phase finale, la lune est réapparu peu à peu dans des tons cuivrés. Ce genre de phénomène étrange restera l'un des temps forts de l'été 2018 et laissera de beaux souvenirs.

Simon (12 ans), Lucien (11 ans) et Rawane (10 ans).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)